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Chers jeunes conseillers, 

Je veux vous assurer à quel point votre présence et votre 

implication ont été précieuses à mes yeux. 

Vous avez décidé d’avoir un engagement civique et 

choisi d’œuvrer pour la vie de votre ville avec des    

projets communs. Vous avez montré ainsi que les jeunes 

générations ne se désintéressent pas des affaires        

publiques. 

Ces projets ont été l’occasion de développer votre       

connaissance de la démocratie: le travail des dossiers, 

les contraintes techniques et budgétaires dont il faut 

tenir compte, la façon de faire valoir ses points de vue 

tout en respectant les autres idées et avoir ainsi un   

débat éclairé et rationnel. Vous avez appris à        

communiquer avec divers intervenants. 

Soyez fiers du travail que vous avez accompli et bientôt 

vous serez récompensés puisque vous allez voir vos    

projets se concrétiser. 

Il vous incombent maintenant de transmettre le   

flambeau pour un nouvel engagement 2019-2020. 

Madame MAITRE. 

Le mot du Maire 

Lauréna LESAGE,                   

Solyne LEFEVRE,                  

Kylian VAVON,               

Lilie POMMERY,                

Axel DUPLESSIS,                        

Nathan GOJON,                         

Jade TETE,       

Louis MICHEL,                                         

Jeanne BERTHELOT,                         

Jade PELISSIER ,                           

Emmy BRIOT,                               

Garance FLORENTIN                              

Calvin BROCHOT. 

Elus au CME 2018-2019: 



Le mot du  

Conseil Municipal d’Enfants 

Notre mandat arrivant bientôt à son terme, il est temps de faire 

le bilan sur nos missions! Vous trouverez les détails de leur 

avancement ci-contre… 

 

Nous souhaitons remercier: 

 Mme le Maire ainsi que ses élus municipaux qui nous ont 

soutenus tout au long de nos missions et ont alloué un   

budget au CME afin de pouvoir mener à bien nos  actions . 

 Notre animatrice Laëtitia pour son encadrement, ses      

conseils, sa disponibilité et son écoute. 

 L’équipe enseignante qui a suivi nos projets. 

 Les différents intervenants : services techniques de la       

commune, la cuisine des saveurs, l’association des doudous 

de Pougues, plusieurs entreprises (Carrefour contact, les   

imprimeries de Pougues et Varennes-vauzelles),  qui nous 

ont permis d’avancer dans nos projets et de les concrétiser 

  Les élèves de l’école pour nous avoir élus et fait confiance. 

Nous espérons avoir été à la hauteur de vos attentes....  

 



 

Commission alimentation : Axel, Garance et Lauréna.            

Nous avons réalisé deux projets: 

- Mise en place d’une semaine des saveurs avec chaque jour un plat d’un pays    

différents (en consultation avec la diététicienne de la cuisine des saveurs). Par le 

biais de bulletins réponses, vous avez eu à choisir parmi 3 propositions: une entrée 

anglaise, un plat espagnol, un fromage italien et un dessert canadien. Les plats 

qui ont remporté  le plus de voix (oeufs bénédictine, tortilla, pecorino et pancakes au 

sirop d’érable) ont été servis la semaine du 3 au 7 juin. 

- Mise en place d’un panier fruits au restaurant scolaire pour lutter contre le      

gaspillage alimentaire. Tous les jours, les enfants ont le choix entre le dessert     

proposé par la cuisine des saveurs ou un fruit servi lors des précédents jours mis à 

disposition à la cantine.  

 

 

 

 

Commission aménagement extérieur:  

 Jade P, Louis, Jeanne et Emmy.  

Nous avons travaillé sur deux projets : 

- L’aménagement de la cour de récréation pour encourager le jeu éducatif .         

Nous avons élaboré un projet et un budget qui a été déposé 

auprès de la commune et de l’association des doudous de 

Pougues afin d’obtenir des fonds. Grace à cette dernière qui 

a participé à hauteur de 450€, le projet pourra se réaliser et 

permettra d’installer 2 bancs dans la cour et de racheter des 

nouveaux jeux ( ballons, corde à sauter, élastiques, …). Une 

participation budgétaire à été allouée par la municipalité.  

- Installer un abri devant l’école. Pour ce projet, nous  avons travaillé sur plusieurs 

croquis et avons rencontré la responsable des services techniques, Mme EQUENOT,  

pour voir ce qu’il est possible de réaliser. Ce projet n’est pas achevé et nous espérons 

qu’il sera poursuivi au prochain mandat, car il engendre de nombreuses réflexions. 



 

Commission sports:  Calvin, Nathan et Kylian. 

Notre projet : « Le sport pour tous à Pougues » est la création d’un parcours de santé 

reliant les Chanternes à Bellevue accessible aux   personnes handicapées. Ce dernier 

se déroulera en 2 temps.  

-Installation de 4 appareils de musculation aux abords des Chanternes en 2019.  

-Installation d’un parcours de santé avec plusieurs modules allant jusqu’au site de 

Bellevue en 2020. Nous comptons donc sur nos futurs conseillers de 2019-2020 pour 

poursuivre notre travail 

Le parcours permettra d’allier le sport et la découverte du patrimoine culturel et      

naturel de la commune bien souvent méconnu du public. 

Pour mener à bien notre projet, nous avons rencontré Mme EQUENOT (responsable 

des services techniques), Mme BUJAN Séverine (agent de développement économique 

et touristique) et Mme SANCHEZ (présidente de l’omnisport). Un projet et un bud-

get a été déposé auprès de la commune et de la CAF pour obtenir une aide financière.  

 

. 

 

 

Commission culture : Lilie, Jade T et Solyne. 

Nos projets étaient: 

- d’organiser un concours de dessin sur le thème « Là où j’aimerais vivre,… » .  

Les dessins ont été répartis en 5 catégories (CP, CE1, CE2, CM1, CM2).Un grand 

merci aux 42 participants. Le gagnant de chaque catégorie s’est vu remettre un jeu 

offert par la commune. Chaque participant a reçu un lot de consolation généreuse-

ment offert par carrefour contact et les imprimeries : CIA imprimerie de Pougues-les-

eaux et inore groupe impression de Varennes-Vauzelles.  

- de maintenir la boum des CM2 en fin d’année qui a eu lieu le 2 juillet. 


